

Safenwil, 19. Juli 2022

Lisa Stoll im Einsatz als Botschafterin für Berneck beim "Schweizer Dorf des Jahres 2022"

Seit 2015 küren die "Schweizer Illustrierte", "L'illustré", "Côté Nature" und Corriere del Ticino in einem nationalen Wettbewerb jährlich das "schönste Dorf der Schweiz". Die bisherigen Sieger waren Soglio GR, Morcote TI, Schwellbrunn AR, Oberhofen BE und Trub BE. Ortschaften mit einem gut erhaltenen Dorfkern, einem intakten Dorfleben und einer landschaftlich besonderen Lage kamen bei Jury und Publikum stets am besten an. In diesem Jahr ist SUZUKI Schweiz Partner des Projekts, welches unter dem Motto steht: "gesucht wird das kultur-aktivste Schweizer Dorf". Dieses Themen-Motto beinhaltet touristische Einrichtungen, historische Sehenswürdigkeiten und vieles mehr.

Detaillierte Informationen zum Schweizer Dorf des Jahres 2022 finden Sie unter dem folgenden Link: <https://villagedelannee.ch/de>



Die acht Finalisten-Dörfer werden jeweils aus allen vier Sprachregionen der Schweiz zusammengestellt. Einer der diesjährigen Kandidaten ist das wunderschöne Dorf Berneck im Kanton St. Gallen. Unsere Markenbotschafterin Lisa Stoll ist mit ihrem Suzuki Swace für die Gemeinde im Rheintal als Patin unterwegs. Acht Künstlerteams haben im St. Galler Dorf acht verschiedene Paradiesgärten installiert, die ihr persönliches Paradies darstellen. Ausserdem ist Berneck mit 40 Hektaren die grösste Weinbaugemeinde des Kantons. Überzeugen Sie sich jetzt vom Dorf Berneck und geben Sie Ihre Stimme ab: <https://villagedelannee.ch/de/berneck>

Alle aktuellen News sowie Bilder rund um SUZUKI finden Sie immer unter www.suzuki-media.ch

Ihre Ansprechpartner sind:

SUZUKI Schweiz AG

Sandra Fichte
Leiterin Marketing Kommunikation & PR
062 / 788 87 65
sandra.fichte@suzuki.ch

Stefanie Ammann
PR & Marketing Koordinatorin
062 / 788 87 62
stefanie.ammann@suzuki.ch